

Unverhofft kommt oft – "Segeltaxi – Familien aufs Boot" ist auch im Sommer 2021 unterwegs.

Seit 2014 ermöglicht die Benefizaktion Segeltaxi jedes Jahr mehreren Familien mit schwer kranken Kindern eine betreute Freizeit auf dem Boot. Jedenfalls war das so, bis Corona kam. Die für 2020 gebuchte Reise nach Kroatien musste auf Pfingsten 2021 verschoben werden. Schon früh zeichnete sich ab, dass nochmals auf 2022 verschoben wird. Dem Buchungspartner OK.go sei Dank war das bürokratiefrei möglich.

Ein Silberstreif am Reise-Horizont erschien dieses Frühjahr mit einem Familientörn, den der langjährige Segeltaxi-Sponsor KH+P yachtcharter für Pfingsten auf dem Bodensee vorbereitet hatte. Leider war das Leuchten nur von kurzer Dauer. Auch diese Reise viel den Corona-Begleiterscheinungen zum Opfer und wurde abgesagt.

Durch eine glückliche Fügung von Langeweile und Lethargie bot sich erneut die Chance für eine betroffene Familie auf einen einwöchigen Törn auf dem Bodensee. Anstoß dazu war ein Telefonat, das Segeltaxi-Organisator Lothar Schiele, vor einer Amtsstube wartend, mit Hartmut Holtmann von KH+P führte, um zu erfahren, wie die allgemeine Situation bei den Charter-Planungen ist. Dank der großzügigen Unterstützung der Sponsoren und der tollen Zusammenarbeit mit dem Förderverein für krebskranke Kinder in Tübingen steht die Reise nun für Anfang August im Kalender. Sponsor KH+P hat die ausgefallene Pfingstreise für die Sommerferien neu organisiert. Wolfgang Karger, der mit seiner Familie und seiner Firma das Segeltaxi von Beginn an großzügig unterstützt, nimmt sich eine ganze Woche Zeit und stellt sich als erfahrener Skipper zur Verfügung. Der Förderverein für krebskranke Kinder konnte innerhalb kürzester Zeit eine Familie einladen, für die diese Reise eine Abwechslung zum sorgenvollen Alltag mit einem schwer kranken Kind sein wird.

Die letzten anderthalb, von Corona dominierten Jahre, gab es keine Segeltaxi-Veranstaltungen, keine Konzerte, keine Buchvorstellungen, kein Segelevent und vor allem keine Familienreisen. Umso mehr freut sich das Organisationsteam um Lothar Schiele, dass nun mit einer Art "Segeltaxi - Familien aufs Boor" - light-Variante Menschen in einer schwierigen Phase ihres Lebens geholfen werden kann.

Infos zum Segeltaxi unter
www.segeltaxi.com
Spendenkonto
IBAN de 18 614 500 50 100 009 0710
KSK Ostalb, Stichwort Segeltaxi





Gina und Wolfgang Karger in Vorfreude auf den Segeltaxi-Törn auf dem Bodensee, für den sie sich ehrenamtlich als Skipper zur Verfügung stellen.





Eines dieser Bavaria - Boote wird für "Segeltaxi – Familien aufs Boot" zur Verfügung stehen. Die Reiseroute führt in mehreren Etappen über den Bodensee. KH+P yachtcharter hat das Programm ausgearbeitet und übernimmt auf einem Begleitboot auch die Reiseleitung vor Ort.





Die für Regatten sportlich ausgelegte Bavaria wird extra für "Segeltaxi – Familien aufs Boot" zum Familienboot aufgerüstet. Die Reiseroute führt in mehreren Etappen über den Bodensee. KH+P yachtcharter hat das Programm ausgearbeitet und übernimmt auf einem Begleitboot auch die Reiseleitung vor Ort.